

Vol plané d'un minibus dans la Ngounié...

Les danseurs du groupe Ikoku-i-Dimbu sauvés in extremis

J.F.M.
Libreville/Gabon

LES habitants de Fougamou, chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi ont, dernièrement, failli être les témoins d'une véritable tragédie. En effet, un bus de marque Hiace, à bord duquel se trouvaient des danseurs du groupe Ikoku-i-Dimbu, a terminé sa course dans les eaux troubles de la Ngounié.

L'accident, dû vraisemblablement à des ennuis mécaniques, n'a heureusement occasionné aucune perte en vie humaine. Mais il s'en est fallu de peu pour que la dizaine de passagers périssent noyés. Selon les témoignages recueillis sur place, le minibus venait de Ndendé, chef-lieu du département de la Dola, où ses occupants venaient de se produire. Parvenu à quelques encablures de Fougamou, le conducteur a flairé une défaillance



Le minibus à peine visible dans l'eau.

Photo : J.F.Marola

lance mécanique. Aussi, a-t-il décidé de marquer une pause, afin qu'un mécanicien puisse inspecter le véhicule. Ce qui sera fait dans un garage rapidement localisé. A la suite de ces vérifications techniques, le minibus a repris la route avec ses danseurs de passagers. Mais à peine a-t-il roulé sur un kilomètre, que le minibus sera à nouveau victime d'un dysfonctionnement de sa barre de direction, qui le précipitera dans la rivière Ngounié...

...Incident au centre-ville...

Deux grumiers plongent une partie de la ville dans le noir

J. F. M.
Libreville/Gabon

APRÈS les défaillances mécaniques survenues sur un minibus, et qui ont failli coûter la vie, à Fougamou, à une dizaine de danseurs d'une troupe (lire par ailleurs), le chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi a été le théâtre d'un autre incident mettant en scène deux grumiers de marque Mercedes, à l'origine de la

rupture des câbles d'alimentation de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG). Les faits. Les deux porteurs roulent à vide dans le sens Fougamou/Mouila, en direction d'un site forestier. Lors de la traversée de la première ville citée, la remorque du grumier situé en tête de file accroche malencontreusement les câbles d'électricité haute tension, et de nombreux ménages se retrouvent privés d'électricité. A la suite de son devancier, le chauffeur du second gru-



Le grumier responsable du "black-out" de Fougamou.

Photo : J.F.Marola

mier aggravera la situation, en traînant les câbles sectionnés par son collègue sur plusieurs mètres. Aussi, une bonne partie de Fougamou est-elle plongée dans le noir. Il en sera ainsi pendant plusieurs jours. Cette situation déplorable pose, une fois de plus, le problème de la sécurité des biens et des personnes à l'intérieur du pays, aux endroits fréquentés par ces gros porteurs, qui se déplacent parfois à une vitesse non maîtrisées, et donc potentiellement dangereuses.

... et vol à Fougamou

Le "cleptomane" de Mangunga incarcéré à Mouila

J. F. M.
Libreville/Gabon

JEAN-PIERRE Babika, Gabonais d'une quarantaine d'années, sans emploi, a dernièrement été neutralisé par les gendarmes de la brigade de Fougamou. Il serait l'auteur d'une série de vols perpétrés à Mangunga, un quartier de Fougamou, le chef-lieu du département de Tsamba-Magotsi. Une perquisition à son domicile a d'ailleurs mis les limiers sur une véritable

caverne d'Ali Baba. Déféré devant le procureur de la République près le tribunal de première instance de Mouila, le présumé voleur a été écroué à la maison d'arrêt locale. Au départ, les soupçons des proches voisins de Jean-Pierre Babika, à la suite de multiples vols perpétrés chez eux, se dirigent sur l'intéressé. Aussitôt alertés, les éléments de la brigade de Fougamou procèdent à son interpellation. Les Officiers de police judiciaire (OPJ) sont aussi au courant de ce que le mis

en cause détiendrait plusieurs effets dérobés à son domicile. Ils décident donc d'y effectuer une fouille. "Cette perquisition a permis aux enquêteurs de retrouver

notamment des moto-pompes, un groupe électrogène, des ordinateurs complets, des écrans plasma et bien d'autres appareils électroniques de marque", indique une

source proche de ce dossier. Au poste de gendarmerie où il est conduit, Jean-Pierre Babika passe rapidement aux aveux. "Tout ce qui a été

retrouvé chez moi n'est autre que le fruit de mes cambriolages chez les voisins", aurait-il reconnu. Les propriétaires des objets volés ont été conviés à les récupérer.



Une partie du butin saisi par les enquêteurs.

Photo : J.F.Marola

rwandair.com

Bonjour Cotonou

Nous lançons 3 vols hebdomadaires à partir du Coeur de l'Afrique

Dès le 1er Septembre

CAF 158,900
Classe Economique

CAF 430,300
Classe Affaire

(+241)01740511/2 | (+241)07797157
sales.libreville@rwandair.com

Les conditions et les modalités s'appliquent

RwandAir
Fly the heart of Africa